

3. Commemorative Tree in Capital Park

Arbre commémoratif dans le parc de la Capitale

Committee Recommendations

That Council approve:

- 1. The installation of a commemorative tree and plaque in Capital Park to honour the birth of Ms. Martha Bowers' grandchild; and**
- 2. That all costs related to the tree and plaque be funded by the requester; and**
- 3. That Public Works, Parks Maintenance and Forestry Services, install the city standard flat black polished granite marker flush to the ground; and**
- 4. That the plaque read "This tree was planted in honour of Myla Kamala Hooper Krishnan" in English, and French.**

Recommandations du Comité

Que le Conseil municipal approuve :

- 1. L'installation d'un arbre commémoratif et d'une plaque dans le parc de la Capitale pour souligner la naissance de la petite-fille de Mme Martha Bowers;**
- 2. Que tous les coûts associés à l'arbre et à la plaque soient financés par la demandeuse;**
- 3. Que les Travaux publics, Entretien des parcs, et les Services forestiers installeront au sol l'habituelle plaque municipale de granit poli noir pour marquer l'emplacement; et,**
- 4. Qu'il soit inscrit sur la plaque, en anglais et en français, « Cet arbre a été planté en l'honneur de Myla Kamala Hooper Krishnan ».**

Documentation/Documentation

1. Environment and Climate Change Committee report dated 17 October 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0124)

Rapport du Comité de l'environnement et du changement climatique daté le 17 octobre 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0124)